
Quand on aime, on ne compte pas : Etabli par le magazine The Economist, l'indice composite de démocratie classe 167 pays en fonction de leur niveau de démocratie. Qui sont le meilleur et le pire ?

21-10-2016

avec

« Indice de démocratie ».
Etabli par le magazine The Economist,
cet indice composite classe 167 pays en fonction de leur niveau de démocratie.
Qui sont le meilleur et le pire ?

- Depuis
2006, le magazine britannique The
Economist établit tous les deux ans un palmarès des démocraties, par le
calcul, pour chaque pays, d'un indice de démocratie.

- Cet indice
agrège une soixantaine de critères, réunis en cinq catégories :
pluralisme et processus électoral, gouvernance, participation électorale, culture politique, libertés
publiques.

- Au
classement 2015, c'est la Norvège
qui arrive en tête, et la Corée
du Nord qui est en queue.

- La Norvège obtient 10/10 dans toutes les catégories, sauf la gouvernance politique où elle affiche 9,64/10.

- La Corée obtient 0/10 en pluralisme et processus électoral, 2,50/10 en gouvernance, 1,67/10 en participation électorale, 1,25/10 en culture politique, 0/10 en libertés publiques

- La France est en 27^e position, avec une moyenne générale de 7,92/10 : elle appartient au groupe des 57 pays auxquels The Economist attribue le label "démocratie imparfaite", derrière les 20 "démocraties pleines" ayant obtenu une moyenne supérieure à 8/10.